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Requerimento 138/2022 
 
Autor: Jordão de Amorim Ferreira 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Reitera Requerimento nº 042/2022 de 09 de março de 2022 “Que cogitado a viabilidade 
da volta de atendimento de demanda espontânea e acolhimento por parte dos profissionais 
médicos e enfermeiros nos PSFs”.  
 
 
Justificativa: 
 
Grande número de pacientes tem vindo ao serviço de urgência e emergência procurando 
atendimento característicos de atenção primária, os pacientes ficam perdidos na rede de 
saúde e sem acompanhamento de doenças que poderiam ser amenizadas nos próprios 
PSFs. 
A volta desse serviço será de grande valia pra todo sistema de saúde e principalmente aos 
rionovenses que precisam de acompanhamento de doenças crônicas etc. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 01 de agosto de 2022 
 
 
                                                                             
Jordão de Amorim Ferreira.  
Vereador Proponente 
 
 


